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LE COIN JR

Allons jouer avec eux !

la Chac fait son cinéma

Nous, on coopère !

La classe de 6A a rencontré Pierre Delye, un auteur de
livres jeunesse et un conteur, le vendredi 18 novembre
avec les CE1-CE2. C'était le Salon du livre jeunesse
d'Oyonnax. Suite à cela, les 6A ont décidé de créer
des jeux pour les CE1-CE2 avec Mme Filloque. Nous
avons fait pour eux un dobble, des mots cachés, des
mots fléchés, les sept différences et un coloriage
magique. Les CE1-CE2 de Mme Sanliard ont imaginé
une histoire et crée un livre avec Book creator.

J’ai aimé fabriquer ces jeux parce que ça nous change
de ce que l’on peut faire en français.

Les élèves de la classe cinéma (CHAC) font des activités ou des
travaux en rapport avec le cinéma. C’est un endroit où les élèves
font leurs propres projets, dont des vues Lumière (films muets en noir
et blanc) et un podcast d’horreur. Ils font aussi des sorties comme
par exemple un mardi par mois, ils regardent un film (différent à
chaque fois) au cinéma du centre culturel Aragon à Oyonnax. Cela
leur permet d’apprendre plus de choses sur le cinéma. Actuellement
ils sont en train de faire de nouveaux projets. Toutes les deux
semaines, il y a des intervenants qui viennent les aider. Par exemple,
il viennent les aider à faire les montages, à faire les films ou même à
cadrer les caméras.

L’ADESSA est une association qui va venir dans votre classe
pour faire une activité par groupes de 5. Ca consiste à
donner des compliments à un autre groupe (des mots qu’on
ne dit pas tout le temps ). Exemple : tu as de l’amour pour les
autres ou tu es curieux etc. Ce qu’on a fait : on avait 2 feuilles
avec 4 trèfles à 4 feuilles sur chaque feuille, donc 8 trèfles
au total. Ensuite on avait des cartes avec des compliments
de toutes sortes et on devait choisir une personne au hasard
d’un autre groupe pour prendre les cartes et écrire les
compliments qui conviennent à la personne. Et à la fin on
disait tout ce qu’on avait écrit devant la classe sur les 5
personnes de l’autre groupe.
Mon avis : j’ai trouvé que ça nous a rapprochés !
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958 17 7 596

Jeudi 12 janvier 2023, les 6°A et C sont allés visiter le centre
culturel Aragon. Nous avons visité le grand théâtre, la
bibliothèque, la salle d’exposition où nous avons vu les robes de
Paco Rabane qui sont fabriquées en plastique recyclé. Il les a
offertes au musée en 1996. Nous avons pu visiter le musée qui
était normalement fermé tout le mois de janvier car c’est le mois
où tous les objets sont restaurés. C’était une très belle visite !
Nos guides étaient géniales, merci ! Même si on a eu un peu
mal au dos car on reste beaucoup debout … !

Du 16/01 au 20/01 c’était la semaine de l’orientation au
collège. Plusieurs classes de 4ème ont participé. Le mardi
17/01, on a fait de la programmation de robots avec un
intervenant et nous avons aussi utilisé des casques de réalité
virtuelle avec M.Rouchon. Des professionnels sont venus
nous expliquer et présenter leur métier et leurs études. Notre
classe est allée le vendredi 20/01 à Bourg en Bresse au
salon de l’orientation. Nous avons beaucoup apprécié la
sortie et les activités proposées.

Depuis quelques temps vous pouvez voir dans le hall de
l'administartion, un drapeau français mis à l'intérieur d'une vitrine. Ce
drapeau est celui de la Fédération des associations de marins et
anciens marins combattants. Les associations d'anciens combattants
s'associent depuis plusieurs années avec des établissements
scolaires pour faire vivre la mémoire de ces hommes et pour ne pas
qu'on les oubli. Le drapeau et les anciens combattants ont été mis
à l'honneur lors d'une cérémonie officielle le vendredi 27 janvier, où
on a pu voir le porte drapeau et ses gardes (des élèves de 3e du
collège).

LE COIN JR

958 c'est le nombre d'élèves reçus par l'infirmière au premier trimestre
17 c'est le nombre de journalistes qui préparent Rost'info

7 c'est le nombre de professeurs à la classe relais
596 c'est le nombre de fauteuils dans le grand théâtre du centre culturel Aragon

Et si nous visitions le centre culturel Aragon ?

Objectif orientation pour les 4°

hissez haut le drapeau !
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LE COIN JR

La classe Relais Le repas de la classe relais

La classe relais qu’est ce que c’est ?

C’est un dispositif pour les élèves en difficulté qui

manquent de motivation et qui ont besoin de

travailler leur orientation. La classe relais peut

accueillir des élèves de tous les collèges même de

Nantua.

Les cours ont lieu à Oyonnax dans une maison au

22 rue Brillat Savarin près de la boxe. On reste à

la classe relais entre 7 semaines et 1 an selon les

besoins des personnes.

Nous travaillons avec 7 professeurs qui viennent

des collèges Lumière et Jean Rostand, 2

assistantes pédagogiques Mme Pere et Mme

Angeloz, l’assistant social du lycée Painlevé et une

coordinatrice Mme Credeville.

Nous avons un emploi du temps fixe et on fait

aussi des activités comme de la randonnée, une

rencontre avec un auteur, un atelier d’écriture avec

un slameur, le projet «alimentation» ( voir article ci-

contre), ...

Mardi 13 décembre on a mangé ensemble pour un

repas de fin d’année au centre de loisirs d’Arbent.

Nous étions une vingtaine d’invités dont nos

parents, des enseignants des collèges Jean

Rostand et Louis Lumière, Mme Bouvet, la

documentaliste de Jean Rostand, et les acteurs de

la classe relais.

Avant le repas, nous avons réalisé en classe les

décorations pour les tables des invités. Nous

avons tous participé à la conception et à la

préparation du repas, avec l’aide d’une

diététicienne pour que le menu soit équilibré, et a

la mises en place des tables. Le Menu - Apéritif :

Chips de maïs et guacamole - Boissons : Sirop de

litchi ou ice tea - Entrée : Salade verte et tomates

- Plats : Tacos de dinde et frites, salade, tomates,

oignons Sauce au choix : algérienne, mayonnaise

et fromagère - Desserts : Salade de fruits avec

des clémentines, des litchis, des bananes et des

pommes Yaourts nature au sirop d’agave.

Nous avons passé un très bon moment.

Zoom sur...
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Interview de

l'infirmière

Mme Mechri

J’ai choisi d’interviewer

l’infirmière car on ne sait

pas tout le temps à quoi

sert l’infirmière au collège et

ce qu’elle peut nous

apporter. J’ai eu envie de

faire ma curieuse.

Quelle est la différence

entre une infirmière

scolaire et une infirmière

à l’hôpital ?

La différence principale est

qu’au collège, l’infirmière

est seule contrairement à

l’hôpital. Au collège

l’infirmière reste dans sa

salle et les patients

viennent alors qu'à l’hôpital,

les patients restent dans

leur chambre et les

infirmières se relaient. Elles

ont les même diplômes puis

ensuite, elles prennent des

chemins différents.

Recevez-vous beaucoup

de monde ?

Oui j’en reçois énormément

! L’année dernière, j’ai reçu

2 684 élèves et cette année

en un trimestre, j’en ai déjà

reçu 958.

Que faites-vous quand

vous n’avez pas

d’élèves ?

J’essaye d’avancer les

projets, les tâches

administratives, parfois je

suis en réunion, je passe

des coups de fils et je fais

des interventions dans les

classes.

Pourquoi avez-vous

choisi ce métier ?

Je n’ai pas vraiment choisi

ce métier car c’est une

envie depuis que je suis

petite.

5Depuis combien de

temps êtes vous au

collège ?

Je suis au collège Jean

Rostand depuis 2 ans.

Depuis combien de temps

êtes-vous infirmière ?

Cela fait 22 ans que je suis

infirmière.

LE COIN JR
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QUOI D'NEUF DANS NOS ECOLES ?
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Le Gabon
Le Gabon est un pays situé en Afrique centrale, sur la côte Atlantique. Le Gabon est traversé par l’équateur et est formé de neuf

provinces. Le Gabon est une ancienne colonie française devenue indépendante le 17 Août 1960. Le Gabon est le 4e producteur de

pétrole d’Afrique subsaharienne.

Le Drapeau : Le drapeau du Gabon est composé de trois bandes horizontales. Une bande verte toute en haut, symbolisant la forêt

équatoriale, une bande jaune pour le soleil et une bande bleu rappelant la mer.

Superficie : 267 667 km²

Population : 2,16 millions d’habitants en 2022

Densité : 5,5 hab. / km²

Capitale : Libreville

Monnaie : Franc CFA

AUTOUR DU MONDE
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AUTOUR DU MONDE

QUELQUES INFOS

SUR LE GABON

PORTRAIT DE PIERRE EMERICK

AUBAMEYANG

J'ai interrogé ma grand-mère qui est gabonaise et

qui a répondu à mes questions.

Comment fait-on pour se déplacer ?

On se déplace de plusieurs manières : en taxi -

en bus - en clan do (une sorte de Uber)

Quelle est l’hymne National du Gabon ?

C’est la Concorde.

Quels sont les couleurs du drapeau du Gabon

?

Vert - Jaune - Bleu

Est-ce-que la monnaie est l’Euro ?

Non, c’est le Franc CFA.

Est-ce-que la nature est belle au Gabon ?

Oui ! Il y a 13 parcs nationaux, des endroits où la

flore et la faune sont protégés.

Le plus grand est le parc du Minkébé.

Pierre Emerick est né le 19 juin 1989, il fait 1m85

et pèse 74 kg. Il est de nationalité espagnole,

gabonaise et française : trois nationalités ! Il vient

d’une famille de footballeurs, son père était aussi

footballeur international gabonais et ses frères

jouent aussi au foot. Il est footballeur international

gabonais, en 2015, il a été capitaine de l’équipe

gabonaise. Il a été sélectionné 71 fois et il a

marqué 29 buts. Sa première sélection date du 29

mars 2009 (il avait 20 ans) .

Actuellement, il joue à Chelsea, il a aussi joué

au FC Barcelone, au Arsenal FC, au Borussia

Dortumd et à l’AS Saint-Etienne en France. ET

PLEIN D’AUTRES CLUBS MAIS la liste est TROP

longue !!

Il a souvent été élu meilleur buteur ou meilleur

joueur dans les différentes équipes françaises ou

étrangères. Il a été soulier d’or du meilleur buteur

du championnat anglais. Il joue au poste

d’attaquant, c’est un des meilleurs du monde et

dès ses débuts, il était réputé pour sa pointe de

vitesse.

.
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AUTOUR DU MONDE

UNE PETITE NOTE DE

SUCRE
Ingrédients :

1) Préchauffer le four à 170°C.

2) Verser l'huile dans une poêle à feu

moyen-vif.

3) Placer la chapelure dans un plat peu

profond.

4) Peler chaque banane, les couper en

deux dans le sens de la largeur, puis à

nouveau en deux dans le sens de la

longueur.

5) Battre l'œuf avec le jus d'orange dans

un bol de taille moyenne.

6) Tremper chaque quartier de banane

dans le mélange de jus d’orange et

d’œufs, puis les rouler dans la chapelure.

7) Faire frire les bananes 2 minutes

environ jusqu’à ce que la chapelure soit

bien dorée.

8) Retirer les bananes de l’huiles et les

égoutter à l’aide de papier absorbant.

Déposer les bananes frites sur une

plaque de pâtisserie et faire cuire au four

pendant 5 minutes. Retirer les bananes

du four puis les saupoudrer de

cassonade .

9) Les servir immédiatement avec de la

crème sure (= aigre).

Bonne dégustation !

Voici une recette de bananes au

four, simple et facile à réaliser, à

déguster pour le goûter ! A

dévorer seul ou à plusieurs (4

personnes maximum). Nous

voulions d’abord vous proposer

une recette de poulet Nyembwe

mais nous avons jugé plus

amusant de réaliser ces bananes

au four. Nous espérons que cette

recette vous plaira, bon appétit !

- 125 ml d'huile végétale

- 100 g de chapelure

- 4 bananes

- 1 œuf

- 2 cuillères à soupe de

jus d'orange fraîchement

pressé

- 4 cuillères à soupe de

cassonade

- 4 cuillères à soupe de

crème sure

bANANES AU FOUR
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AUTOUR DU MONDE

Kendall ma star internationale

Les Lions de l’Atlas

La baguette, patrimoine immatériel mondial de l’UNESCO !

Kendall JENNER, de son vrai nom Kendall Nicole
Jenner est née le 3 novembre 1995 (27 ans) à Los
Angeles aux Etats-Unis. Elle est mannequin depuis
qu’elle a 14 ans mais elle était déjà connue quand
elle a participé avec ses frères et sœurs et parents
à «L’incroyable famille Kardashian». Elle défile pour
plusieurs marques comme Victoria’s Secret, Prada,
Calvin Klein etc… Elle a fait aussi les couvertures
de Vogue, Love magazine et d’après Forbes, elle est
depuis 2017, le mannequin le mieux payé au monde.
Je l’admire beaucoup, je m'intéresse à la mode et c'est
la première mannequin que j’ai repérée. J’aime aussi
sa famille et sa façon d’être.

L’équipe du Maroc dont les joueurs sont surnommés «Les Lions
de l’Atlas» est en quatrième position du classement de la FIFA en
novembre 2022 après la coupe du monde de foot au Qatar.
Après avoir battu la Belgique, le Canada, l’Espagne et le Portugal,
le peuple marocain était tellement content que ça a crée des
rassemblements partout au Maroc mais aussi partout dans le monde.
Dans la rue, il y avait de la musique, des gens qui pleuraient de joie.
Les seuls matchs que les Marocains ont perdus sont contre la Croatie
et la France mais les Marocains restent tout de même contents et fiers
de leur parcours.
Bravo aux joueurs !

La baguette a été inscrite au patrimoine immatériel de
l’humanité, afin de protéger le savoir faire des boulangers.
Elle fait partie de notre culture après tout, on lui doit bien
ça. En l’accueillant au patrimoine mondial, on assure que sa
recette sera transmisse aux générations futures en un seul
morceau.
Le saviez-vous ? 6 milliards de baguettes sont produites
chaque année en France, mais elle est aussi consommée
en Algérie, au Maroc, et également dans des pays d’Asie
(Cambodge, Vietnam..). Pour avoir l’honneur d’appeler sa
baguette « Baguette de tradition française », elle doit être
faite avec des ingrédients naturels : farine de blé, sel et de la
levure. Attention : nul si congelée !
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C’est le film le plus vu au cinéma en 2022 avec plus de 6,87
millions de spectateurs français! Son réalisateur est toujours
James Cameron. Dans ce film, on retrouve Jake Sulli, Neytiri,
Moat... Cette suite de Avatar version aquatique est sortie au
cinéma le 14 décembre 2022 et est actuellement au cinéma
alors va vite le regarder ! Mon avis: personnellement j’ai adoré
c’était trop bien (tout autant que le premier d’ailleurs) ! Quand
j’ai su que le film durait 3 heures je pensais que ça allait être
long mais au final non, pas du tout !

Pelé est mort le 29 décembre. C’est un footballeur
international brésilien qui évolue au poste d'attaquant et un
homme de jeu (qui contrôle le jeu car il est fort) du milieu
des années 1950 jusqu'en 1977. Pelé est considéré comme
le plus grand joueur de tous les temps. C'est l'unique joueur
à avoir remporté trois fois la Coupe du monde, il est célèbre
pour avoir marqué plus de mille buts dans sa carrière. Il est
ambidextre (il est fort des deux pieds). Le Brésil a fait 3 jours
de deuil national pour lui rendre hommage.

Après près de 2 ans d’absence, il est de retour !! On l’avait
presque oublié, cloué dans son lit par la pandémie, le feu
d’artifice du nouvel an est de retour !! Et à Paris en plus !!
Il y avait beaucoup de vent ce jour là, ce qui n’a pas empêché
les 3 386 artifices d’être tirés. Après deux ans d’absence, près
d’un million de personnes se sont donné rendez-vous pour
assister à ce retour contre les 400 000 - 600 000 prévus par la
police.

AUTOUR DU MONDE

Après 13 ans d’attente, il est enfin sorti au cinéma !
Avatar la voie de l’eau a battu tous les records en détrônant «Top Gun : Maverick».

13 ans plus tard, on retourne sur pandora !

une légende est décédée

splendide !
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être infirmière

Nous allons vous présenter le

métier d'infirmière. Quand nous

arrivons à l'hôpital, les infirmières

nous accueillent mais que se

passe-t-il avant (études, diplôme,

quotidien ...) ?

Être infirmière signifie qu’on doit

soigner des malades, les aider,

faire des prises de tension et de

températures, poser des

pansements, faire des

prélèvements sanguins et des

injections.

Les infirmières préparent et

distribuent les médicaments et

préparent les patients pour le bloc

opératoire.

De nos jours, les infirmières et

infirmiers doivent faire des heures

en plus car il y a beaucoup de

malades et pas assez de

soignants pour soigner les

personnes. La plupart du temps

ce sont des femmes qui

pratiquent le métier d’infirmier

mais il y a aussi 13% d’hommes

dans cette profession.

L’infirmière se doit de faire le lien

entre le malade et le milieu

hospitalier, d’être à l’écoute, de

rencontrer les familles, d’assurer

l’accompagnement et le suivi

psychologique. Ce métier est

éprouvant physiquement et

psychologiquement. Dans ce

métier, les employés travaillent de

nuit et le week-end.

A l’hôpital il y a plusieurs métiers :

infirmière, sage-femme, médecin,

chirurgien, pharmacien, radio-

physicien en radiothérapie.

Une infirmière débutante gagne

environ 2 026 € après 1 an.

Comment devenir infirmière

(études) ?

Après le bac, il faut étudier 3 ans

pour préparer le DE (diplôme

d’état) d’infirmier obligatoire et

rédiger un mémoire.

L’apprentissage est possible dès

la 2ème année.

Combien y a t-il d’infirmières et

d’infirmiers en France ?

Il y a en tout 637 644 infirmiers et

infirmières en France.

Quelles qualités faut-il avoir

pour être infirmière ?

- résistance physique et morale à

toute épreuve

- sens des responsabilités

- rigueur dans le travail, attention

de tous les instants

- relationnel pour rassurer ses

patients

- empathie, compréhension et

diplomatie face à des situations

difficiles

- sens du travail en équipe

C'est un beau métier mais il faut

beaucoup de courage.

JEAN'APPRENDS

qu'est ce que

ça veut dire ?

- 13-



JEAN'APPRENDS

C'est quoi

l'autisme ?

Quels sont les

types d'autisme ?

Quels sont les symptômes ?

Signes et symptômes :

- L’absence de paroles

- L’absence de contact visuel

- L’impression que l’enfant n’écoute pas.

- La manipulation de jouets exécutée de

manière inhabituelle.

- L’enfant autiste a besoin de repères

- Crise d’angoisse

Comment gère-t-on l’autisme et les crises ?

La personne qui accompagne doit rassurer

l’élève, lui faire prendre l’air, le faire marcher

pour qu’il puisse se calmer, surtout l’isoler

du groupe pour qu’il retrouve le calme.

Quand un repère doit être changé, il faut

bien prévenir l'enfant à l’avance en lui

expliquant afin d’éviter les crises

d’angoisse.

Ce que je ressens :

Je suis mal à l’aise face à des personnes

que je ne connais pas. Les changements

me provoquent des angoisses et je ne

supporte pas que l’on me regarde.

L’autisme est un trouble

neurologique qui empêche la

personne concernée d’avoir

des interactions sociales et

une communication.

Ces troubles peuvent

provoquer un comportement

inadapté dans certaines

situations.

Les autistes sont des personnes

qui peuvent effectuer des activités

ou des gestes répétitifs. Les

autistes Asperger ont tous un QI

supérieur à 130.

Il y a plusieurs degrés et plusieurs

formes d’autisme :

- Le syndrome d’asperger

- L’autisme infantile

- L’autisme atypique

- Le syndrome de rett et

- Le trouble désintégratif de

l’enfance

Je suis autiste,

mais qu’est-ce que c’est ?
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Yona, princesse de l'aube

La saga manga Yona princesse de

l’aube raconte l’histoire d’une princesse

qui quitte son royaume pour la première

fois car elle a vu son père (l’empereur)

se faire tuer par son prétendant car il

voulait venger son père. Un général

nommé Ak part avec la princesse pour

échapper aux soldats de son ancien

prétendant qui entre temps est devenu

empereur.

Dans ce manga, on peut voir des

pratiques typiques des Japonais

comme : au Japon dans les maisons,

les table sont très basses donc nous

devons nous asseoir sur des petits

coussins au sol.

Nous suivons toute l’aventure de Yona

et du général. La série compte 40 tomes

au Japon et 38 en France.

L’auteur est une mangaka qui s’appelle

Mizuho KUSANAGI qui a écrit d’autres

titres comme Game x rush, Mugen spiral

ou encore NG life et l’éditeur est PIKA

Editions.

La série de Yona est au CDI sur la table

des Bookineuses, il y a les 10 premiers

tomes de la série.

J'aime ce manga car il y a du suspens,

des révélations et de l’amour !

Il y a un passage qui m'a marquée quand

Ak se prend une flèche dans le dos pour

sauver la princesse.

JE BOUQUINE
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JE BOUQUINE

Sacré Roald Dahl !

Les livres de Roald Dahl ( Roald Dahl est

un auteur ) sont des livres d’aventure et de

fantasy. Vous en connaissez peut être

quelques uns comme Charlie et la

chocolaterie, le BGG ( bon gros géant ),

Matilda (sorti en film). Si vous aimez lire

(car il y a quand même pas mal de pages )

c’est fait pour vous ! Ces livres

contiennent du suspens, de l’émotion et

aussi des leçons de vie ! Au C.D.I on en

compte 4 ! Il y a Charlie et la chocolaterie,

sacrées sorcières, Matilda et le BGG. Au

C.D.I, ils se situent en face du bureau de

Mme Bouvet.

C’est l’histoire d’un garçon qui vit en Angleterre

avec sa grand-mère car ses parents sont

morts. Sa grand-mère lui apprend tout sur les

sorcières car beaucoup d’enfants sont victimes

de ces terribles sorcières. Un jour, le garçon

se retrouve emprisonné dans une salle de

conférence où se trouve une réunion de

sorcières !

Si ça t’intéresse, va lire la suite au C.D.I!

Nous vous proposons un

résumé du livre Sacrées

sorcières (1984) :
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Le mot du dicoLe mot du dico

INFIRMIEREINFIRMIERE

Anglais : Nurse

Espagnol : Enfermera

Italien : Infermiera

Latin : Nutrix

Arabe : Maghribium

(ممرض

Esperanto : Maroka

Turc : hemşire

Indonésien : perawat

Allemand :

Krankenschwester

Guatemala : Sykepleier

Maori : Moroko

Neerlandais:

Verpleegkundige

Devinette N°9 :

Comment les abeilles font-elles

pour communiquer ?

Blague N°9 :

Une maman tortue dis à son fils :

- Ne t’éloigne pas trop de l’arrêt

de bus, il arrive dans deux

heures !

Blague N°10 :

La prof de maths demande à

Toto :

- Si je te donne deux lapins, plus

deux lapins et encore deux

lapins, tu en as combien ?

- Sept

- Non Toto. On recommence :

deux pommes plus deux

pommes et encore deux

pommes, ça en fait combien ?

- Six

- C’est bien, Toto ! Alors

pourquoi tu me parles de sept

lapins ? - Parce que j’en ai

déjà un à la maison !

Réponses devinettes 7 et 8 :

1) Aucune, on tremble tous

quand il affiche zéro !

2) L'avion décolle et le

chewing-gum colle !

LOISIRS
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Mercredi est une série américaine, diffusée

sur Netflix avec 8 épisodes. Elle a été créée

par Alfred Gough et Miles Millar. Les

personnages sont : Mercredi, Enid, la famille

Addams.

Résumé : Mercredi est une fille des Addams

qui n’est pas très souriante comme la plupart

de la famille. Elle a des visions depuis

quelques mois et a été changée d’école car

elle a failli commettre un meurtre !

Dans sa nouvelle école à Nevermore

Academy elle rencontre son amie de

chambre qui est devenue sa meilleure amie,

Enid.

Avec son compagnon (la Chose), Mercredi

résoud des problèmes de sa ville,

Nervermore alors que même les policiers n’y

arrivent pas.

Elle n'aime pas trop les couleurs mais est

plutôt gothique et on lui a fait faire un

uniforme noir au lieu d'un uniforme violet pour

Nevermore Academy (son école).

Elle a de la chance car elle a deux garçons

qui lui tournent autour : Xavier et Tyler. Elle

a fait huit écoles en un an. Elle joue du

violoncelle.

Lors de son bal, elle a fait une danse que tu

connais sûrement car elle a été reprise sur

plusieurs réseaux sociaux !

Mon avis : J'aime cette série parce que c'est

un film d'action et qu'il y a des monstres, des

mensonges, des réconciliations et tout ce qui

appartient au monde fantastique.

A la rencontre d'une addams !
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